

# *Covid-19: Le Réseau de Solidarité des États-Unis avec Cuba salue l'aide médicale cubaine au monde*

---



La Havane, 30 mars, (RHC).- Le Réseau National de Solidarité avec Cuba aux États-Unis a salué les gestes de Cuba à l'égard des pays touchés par le nouveau coronavirus.

«Les cadres professionnels cubains membres de la brigade de médecins spécialisés en situations de désastres et de graves épidémies, Henry Reeve, ont été accueillis avec de profonds remerciements comme on peut voir dans plusieurs vidéos sur Youtube » signale une déclaration de cette organisation qui condamne la réaction de Washington «plus qu'honteuse » à cette réponse humanitaire cubaine. La déclaration dénonce un document du Département d'État qui tente de décourager les demandes d'aide à Cuba en avançant que «Cuba offre ses missions médicales aux victimes du Covid-19 rien que pour récupérer l'argent perdu quand les pays ont cessé de participer au programme abusif.

«Le Réseau National de Solidarité avec Cuba et les presque quarante organisations étasuniennes qui en font partie, condamnent énergiquement cette caractérisation fausse et trompeuse de la solidarité médicale de Cuba. Les Cubains ont été en Haïti après le séisme, en Afrique lors de l'ébola et ils ont même offert leur aide aux victimes étasuniennes de l'ouragan Katrina » souligne la déclaration.

Après avoir rappelé que l'administration qui critique Cuba n'a ni offert de coopération médicale aux pays meurtris par la pandémie ni offrir port sûr au navire de croisière SM Breamar, la déclaration met en relief que la solidarité médicale est un pilier de la société cubaine qui se base sur l'attention primaire comme un droit humain.

La déclaration se joint à l'appel à la levée du blocus de Cuba et conclut en soulignant : « Ce sont des temps de solidarité pas de blocus.

Source:

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/218230-covid-19-le-reseau-de-solidarite-des-etats-unis-avec-cuba-salue-laide-medicale-cubaine-au-monde>



**Radio Habana Cuba**